

#JUGEND 25. Juni 2020

KJAV DB AG: Aline Mundt neue Vorsitzende - wir gratulieren!

Die EVG-Jugend gratuliert der neugewählten KJAV-Geschäftsführung der DB AG. Auf ihrer letzten Sitzung wurde EVG-Kollegin Aline Mundt einstimmig zur neuen Vorsitzenden des Gremiums gewählt.



v.l.n.r. Lucas Hampel, Aline Mundt, Felix Lenz und der KBR-Vorsitzende Jens Schwarz

Des Weiteren wurden Lucas Hampel als 1. Stellvertreter sowie Felix Lenz als 2. Stellvertreter ebenfalls einstimmig gewählt. Die drei treten ihre Ämter in einer spannenden und zugleich schwierigen Zeit an. Die JAV-Wahlen stehen ebenso vor der Tür wie der Start der Nachwuchskräfte. Beides Themen, die in diesem Jahr unter den geltenden Bedingungen große Anstrengungen und kreative Lösungen von allen Beteiligten verlangen.

Außerdem nimmt das „Bündnis für unsere Schiene“ eine wichtige Rolle bei unserer Jugend ein. So z.B. die Sicherstellung einer qualitativ und quantitativ hochwertigen Ausbildung sowie der Kündigungsschutz für Kolleginnen und Kollegen, die weniger als zwei Jahre im Konzern beschäftigt sind.

Die EVG-Jugend freut sich auf eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit,
um diese und viele andere Themen gemeinsam zu gestalten.